
NACHRICHTEN

Unfall wegen eines Notfalls

HOCHHEIM. Bereits am Sonntagmittag hat es einen Verkehrsunfall gegeben, bei dem ein Pkw mit einem Baum kollidiert ist, teilt die Polizei mit. Gegen 11.45 Uhr fuhr ein 75-jähriger Mann mit seinem Wagen auf der Bundesstraße 40 in Richtung Wicker. Kurz vor Hochheim-Nord kam der Fahrzeugführer – vermutlich aufgrund eines medizinischen Notfalls – mit seinem schwarzen Landrover von der Fahrbahn ab, berichtet die Polizei. Der Mann kollidierte mit einem Baum, welcher entwurzelt wurde und mittig zerbrach. Der Fahrer des Pkw wurde durch den Unfall glücklicherweise nicht schwerer verletzt. Er musste jedoch zur weiteren Untersuchung in ein Krankenhaus gebracht werden. Am Pkw entstand ein erheblicher Sachschaden.

red